



**LIC: ASLI BELEN CALDERON ROBLERO**

NOMBRE: AURI PEREZ MORALES

MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS

3ER CUATRIMESTRE GRUPO: (A)

LICENCIATURA: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

LA ECONOMIA EN EL CONTEXTO ACTUAL

¿En que se basó la época "dorada" del capitalismo de posguerra (Estado de Bienestar)?

Se basó en los países desarrollados en la generalización del desarrollo económico y social de tipo Fordista-Keynesiano.

¿En que favoreció la nueva conformación espacial del mundo?

Favoreció el desarrollo acelerado de las nuevas tecnologías a nivel mundial, sino también a los países en desarrollo que supieron utilizar políticas adecuadas.

¿Qué se transformó a partir del despliegue de las tecnologías electrónica y las telecomunicaciones?

Se transformó la dinámica de la producción y acumulación de capital, dando lugar a lo que podría denominarse capitalismo informático.

¿En que favoreció la nueva conformación espacial del mundo (la globalización)?

Favoreció en el desarrollo acelerado de las nuevas tecnologías a nivel mundial.

¿Cuáles son las diversas denominaciones del capitalismo actual asignado por distintos autores?

Sociedad posindustrial, capitalismo flexible, capitalismo cognitivo o del conocimiento, capitalismo global, nueva economía, neoliberalismo a secas o financiarización.

¿De qué trata la conceptualización de capitalismo informático-global?

Trata de incorporar aspectos muy importantes de las demás visiones, pero a partir de los cambios de la base productiva y sus principales expresiones espaciales Socio-Institucionales.

¿Qué es una computadora?

Es un instrumento de sustitución del trabajo vivo por instrumentos inanimados, su especificidad radica en que sustituye funciones cerebrales básicas.

¿A que llevo los avances en tecnologías electrónicas y de las telecomunicaciones?

Llevo a la constitución del nuevo complejo productivo que Debat y Ordoñez denominaron "sector electrónico-informático".

¿Qué sustituyó el SE-I en conjunción con el sector científico-educativo?

Sustituyó al complejo automotriz-metalmecánico como núcleo central de la producción social y dio lugar las llamadas "sociedad de la información" y economía del conocimiento basada en la investigación científica, la innovación o el aprendizaje tecnológico.

¿En dónde sirvió la revolución informática?

Sirvió en la tecnología militar.

¿En qué afecto la difusión internacional de la revolución informática y el nuevo orden mundial neoliberal?

Afecto profundamente al despliegue espacial del capitalismo.

¿En qué afecto la globalización?

Afecto a los canales de comunicación, información y conocimiento.

La globalización también se tradujo en nuevos grandes agrupamientos de naciones como:

América del Norte en torno a Estados Unidos, la Unión Europea liderada por Alemania o la más reciente de Asia Oriental en torno a China.

¿Qué es el neoliberalismo?

Es una corriente de pensamiento social y económico que retoma y absolutiza los principios del liberalismo decimonónico.

¿Quiénes son los fundadores del socialismo?

Marx, Engels y Lenin.

¿Qué es el socialismo?

Es la fase caracterizada por la coexistencia en lucha de las nuevas relaciones sociales de producción.

¿En que incide el desarrollo de las fuerzas productivas?

Incide en la transformación de las relaciones sociales de producción.

¿Qué es lo que no existe en el socialismo?

Relaciones socialistas de producción y, mucho menos, "modos de producción socialista".

¿Dónde se halla la esencia del modo de producción capitalista?

Se halla en la compra-venta de la fuerza de trabajo.

¿Cómo puede ser posible eliminar las clases?

Será posible cuando se de una socialización real y efectiva.

¿Qué busca el socialismo?

Busca la superación gradual e incesante de la enajenación que producen las relaciones monetario-mercantiles, el trabajo asalariado y la división social del trabajo.

¿Cómo tiene que ser el proceso histórico hacia el comunismo?

Tiene que ser un proceso Universal.

¿Quién es el autor que intenta precisar y hacer más útil el concepto de socialismo?

Fernando Martínez Heredia.

¿En qué se centra la crítica del autor Guanche?

Se centra en la necesidad de otorgarle autonomía al socialismo.